

## Teilstück des nicht ausgebauten Nordrings für Lkw über 3,5 Tonnen gesperrt

**Ringheim.** (Hi) Das nicht asphaltierte Teilstück des Nordrings von der "Alte Häge" bis zum Waldrand hat sich hinter dem Lärmschutzwall unter den Lastwagenfahrern als Parkplatz herum gesprochen. Da an den Autobahnen Rastplätze fehlen, stellen sie in der näheren Umgebung ihre Fahrzeuge ab, auch wenn sie dort nichts zu tun haben, so auch am Nordring. Das rief die Anwohner auf den Plan, die sich bei der Gemeinde beschwerten: Der Antrag lag nun dem Bauausschuss vor, der diesen Teil der Straße für Lastkraftwagen über 3,5 Tonnen mit der Einschränkung "Anlieger frei" sperrte. Die Verkehrsinitiative Ringheim erneuerte ihr Anliegen auf Komplettsperre der Zufahrt zur benachbarten hessischen Kiesgrube. Dem folgte der Ausschuss allerdings nicht.